



GARDA MEDIA

Giat Dua Arah Bripka Eko Priyantono Polsek Cidahu Polres Sukabumi dalam Menjaga Kamtibmas Desa Pasirdoton

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Mar 19, 2024 - 13:59



Bhabinkamtibmas Pasirdoton

295°

19/03/2024 13:48:56

Giat Dua Arah Bripka Eko Priyantono Polsek Cidahu Polres Sukabumi dalam Menjaga Kamtibmas Desa Pasirdoton

Polres Sukabumi Polda Jabar_Pada hari Selasa, tanggal 19 Maret 2024, Bripka Eko Priyantono, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, melaksanakan kegiatan DDS (Dalam Dua Satu) dengan warga Desa Pasirdoton di

Kp.Pasirdoton.Rt.04/02, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 13.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Eko Priyantono menyampaikan serangkaian himbauan kamtibmas kepada warga Desa Pasirdoton. Pertama, himbauan untuk menjalankan ibadah puasa dengan khusuk dan menjaga toleransi antarsesama masyarakat guna menciptakan situasi yang kondusif. Kedua, sosialisasi mengenai pentingnya meningkatkan silaturahmi, kerjasama sosial, keamanan, ketertiban, dan pengawasan lingkungan, mengingatkan maraknya kasus pencurian kendaraan dan barang-barang lainnya.

Selanjutnya, Bripka Eko Priyantono juga memberikan sosialisasi tentang ketersediaan pupuk dan cara antisipasi terhadap penyakit menjelang musim hujan. Tidak hanya itu, dia juga memberikan pemahaman tentang Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan Organisasi (TPPO) beserta cara pencegahannya.

Pentingnya koordinasi dengan pihak kepolisian juga disampaikan oleh Bripka Eko Priyantono. Dia mendorong warga untuk berintegrasi dengan pihak kepolisian, khususnya POLSEK CIDAHU, dalam menghadapi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan mendapatkan respons positif dari warga Desa Pasirdoton. Dokumentasi kegiatan tersebut terlampir sebagai bukti keberhasilan pelaksanaan kegiatan DDS.

Dengan demikian, kolaborasi antara Bripka Eko Priyantono dan warga Desa Pasirdoton dalam menjaga kamtibmas menjadi sebuah contoh sinergi yang patut diapresiasi. Semoga kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi desa-desa lain dalam memperkuat keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.